

Expresa España solidaridad con cuba ante el paso del Huracán Irma



La Habana, 11 sep (RHC) El gobierno de España expresó este lunes su solidaridad con Cuba por los efectos devastadores del huracán Irma a su paso por el norte de la nación caribeña.

Mediante un comunicado lamentaron los gravísimos daños materiales causados y su apoyo al pueblo cubano y a las autoridades en este difícil momento.

A su vez, expresaron sus más sinceros deseos de que los evacuados puedan regresar cuanto antes a sus hogares.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141037-expresa-espana-solidaridad-con-cuba-ante-el-paso-del-huracan-irma>



Radio Habana Cuba